

Résolu: Que ladite soumission soit déposée aux archives et que l'inspecteur des chaudières soit autorisé à demander des soumissions pour l'exécution de cette entreprise et d'accepter la plus basse.

5. Soumis et lu un rapport de la sous-commission des réclamations recommandant le règlement des réclamations suivantes:

| | |
|--|----------|
| Lamothe & Trudel, frais re Manseau | \$156.20 |
| E. Globensky, factums | 63.00 |
| | <hr/> |
| | \$219.20 |

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

6. Soumis et lus des rapports de la sous-commission des Propriétés civiques au sujet des ventes de matériaux de construction et de résidus de lots récemment effectuées rue Saint-Antoine.

Résolu: D'approuver ces ventes et de recommander que le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à signer les contrats requis à ce sujet.

7. Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$1,600 afin de terminer la construction de certains égouts rue Mitcheson (\$600) et Nolan (\$1,000), sur lequel montant de \$1,000 la Ville doit payer \$42.00.

Résolu: De souscrire à ce rapport, la quote-part de la Ville devant être prise sur le fonds des perceptions des ar-rérages de taxes dues le 31 décembre 1903.

8. La Commission prend alors en considération une lettre de la "Scottish Union & National Insurance Company" abandonnant une certaine proportion des assurances de la Ville contre les incendies.

Résolu: De prier le trésorier de la Ville de retourner à ladite compagnie le remboursement des primes, que ladite compagnie lui a fait tenir, et de notifier ladite compagnie que la Ville demeure assurée et conserve ses assurances nonobstant l'avis de ladite compagnie déclarant qu'elle se propose d'abandonner ces assurances le et après le 28 du courant. Le tout sous la conduite des avocats de la Ville.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

Resolved: That said offer be filed of record and that the Building Inspector be authorized to obtain prices for said work and accept the lowest offer.

5. Submitted and read a report from the sub-committee or claims recommending the settlement of the following claims:

| | |
|--|----------|
| Lamothe & Trudel, costs re Manseau | \$156.20 |
| E. Globensky, factums | 63.00 |
| | <hr/> |
| | \$219.20 |

Resolved: To report accordingly.

6. Submitted and read reports from the sub-committee re civic properties on the recent sales of building material and residues of lots on St. Antoine street.

Resolved: To approve the same and to recommend that the mayor and the city clerk be authorized to sign the necessary deeds in this connection.

7. Submitted and read a report from the Road Committee for appropriation of \$1,600, to complete certain sewers in Mitcheson street (\$600) and in Nolan street (\$1,000) out of which said sum of \$1,000, \$42.00 are payable by the City.

Resolved: To concur therein, the City's share to be charged against money collected for arrears of taxes due 31st. December, 1903.

8. The Committee then considered the question of the letter of the Scottish Union & National Insurance Co., relinquishing a certain proportion of the City's risks, against loss from fire.

Resolved: To instruct the City Treasurer to return to said Company the refund of premiums transmitted to him and to notify said Company that the City still adheres to its insurance, in spite of the notice of said Company that they propose to relinquish the same, on and after the 28th inst. the whole under the direction of the City Attorneys.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Secretary.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 30 août

(D'après les minutes du Conseil, Vol. 167, Page 75)
M. l'échevin Robillard, maire-suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Vallières, Larivière, Saint-Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Wilson, Chaussé, L. Lapointe, Bumbray, Ricard, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin et Duquette.

REQUETES, ETC.

1. De M. J.-B. Baillargeon demandant l'autorisation de construire un certain édifice rue Sainte-Elizabeth.

2. Des Révérendes Sœurs du Bon Pasteur demandant l'autorisation d'établir un engin à vapeur.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

3. Une déclaration solennelle de M. H. Dufort au sujet de la vente d'un certain résidu de propriété rue Saint-Antoine.

Déposée aux archives.

4. De M. Julien Toussaint relativement à sa soumission pour la construction d'un égout à l'aqueduc.

Déposée sur le bureau.

5. Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin EKERS, il est

Résolu: Que soit instituée une commission spéciale composée de MM. les échevins Sadler, Payette, Carter, L.-A. Lapointe, DeSerres, Larivière, Saint-Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Lavallée, Dagenais, Robillard, du proposeur et du second, pour étudier la question de créer de nouvelles sources de revenus et pour faire rapport au Conseil le plus tôt possible (M. l'échevin Couture dissident.)

CITY COUNCIL

Report of Special Meeting, held the 30th of August.

(According to the minutes of Council, Vol. 167, Page 75.)

Ald. Robillard, acting mayor in the chair.

Present: Ald. Vallières, Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue Lévy, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Wilson, Chaussé, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin and Duquette.

PETITIONS, ETC.

1. From J. B. Baillargeon to construct a certain building on St. Elizabeth street.

2. From Rev. Sisters of the Good Shepherd to erect a steam engine.

Referred to Fire and Light Committee.

3. Solemn declaration by H. Dufort anent the sale of a certain residue of property on St. Antoine street.

Filed of record.

4. From Julien Toussaint concerning his tender for the construction of a sewer at the Acqueduct.

Laid on the table.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. EKERS, it was

Resolved: That a special Committee composed of Ald. Sadler, Payette, Carter, L. A. Lapointe, DeSerres, Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Lavallée, Dagenais, Robillard and the mover and seconder be appointed to consider the question of devising additional sources of revenue and to report to this Council within the shortest possible delay (Ald. Couture dissenting).